

02. September 2014

## Kandern im Fernsehen

### Jeden Tag Landesschau mobil.

KANDERN (mm). Fünf Tage – fünf Schwerpunkte und immer im Fokus: die Stadt Kandern. Vor einigen Wochen drehte der Südwestrundfunk in der Töpferstadt, jetzt ist diese auf Sendung: Beiträge über Kandern der Landesschau mobil werden diese Woche jeden Tag am Ende der SWR Landesschau BW (18.45 bis 19.45 Uhr) gezeigt. Den Anfang machte gestern schon die Töpferstadt als solche. Heute, Dienstag, geht es um das Kommunale Kino, und am Mittwoch steht die Kandertalbahn im Mittelpunkt. Den Donnerstag widmen die Fernsehleute der Werksiedlung, und am Freitag liegt das Hauptaugenmerk auf August Macke. Am Samstag, 6. September, ist der komplette Film über 30 Minuten Länge von 18.45 Uhr an im Dritten zu sehen.

Autor: bz